
平成２９年 第１回箕面市議会定例会

（ 一 般 質 問 要 旨 ）

平成２９年（2017年）３月１５日現在

質問

順位
質問者氏名 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１ 神 代 繁 近大阪維新の会箕面
一問
一答

１ 西部地域の施設整備について
①「箕面新稲の森」の現状と今後の活用方法について
②西小学校前用地の現状と今後の活用方法について
③第一市民プールの活用について
④桜駐車場跡地の活用について
⑤し尿処理中継所跡地の活用について
⑥箕面西公園の整備について

２ （仮称）箕面船場駅前のまちづくりについて
①昇降口の検討状況について

２ 藤 田 貴 支自民党市民クラブ
一問
一答

１ 公用車の現状と事故の未然防止策について
①公用車の現状と管理
②安全運転対策
③事故の現状と再発防止策
④新車購入時の安全装置

３ 今 木 晋 一大阪維新の会箕面
一問
一答

１ 市民のための公園づくりについて
①平成２６年第２回定例会の一般質問後の公園再生計
画の変化について
②公園の鉄棒の設置状況について
③東部地区の鉄棒の少ない状況について
④遊具を撤去した履歴の管理について
⑤市内の公園利用状況調査について
⑥特色のある公園づくりについて
⑦専門性のある公園づくりについて
⑧利用が多い公園の駐車場について
⑨ボランティアごみ袋について

４ 堀 江 優大阪維新の会箕面
一問
一答

１ 地域生活支援拠点施設等の整備について
①現状について
②課題と対策について
③次代を見据えた提言

５ 尾 上 克 雅大阪維新の会箕面
一問
一答

１ 彩都地区について
①子育て支援について
②彩都なないろ公園について
③図書館について
④選挙時の投票所について
⑤住区センター生活利便施設の誘致状況について

２ 里道について
①里道の所在把握について
②まちなかの里道のあり方について



質問

順位
質問者氏名 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

６ 増 田 京 子無 所 属
一問
一答

１ 学童保育について
①社会福祉協議会が学童保育事業から撤退するに至
った経過

②学童保育の必要性についての認識
③現在の学童保育の役割と位置付け
④自由な遊び場開放事業について
⑤新放課後モデル事業について
⑥さらにより良い学童保育とするために、現在の学童
保育の課題とその解決に向けて

７ 中 西 智 子無 所 属
一問
一答

１ 子どもから高齢者まで多世代が集える地域の居場所
づくりに向けて
①地域福祉の現状と課題
②子ども、若者、中高年等、多世代の課題について
③居場所と出番、繋がりの場の創出のために

８ 名 手 宏 樹日 本 共 産 党
一問
一答

１ 公立幼稚園・公立保育所の「新たな運営の在り方」に
ついて
①「市立教育保育機構」について
②職員の身分について
③公立幼稚園の３年保育について
④国・府の交付金について
⑤教育・保育の質の向上や活性化について
⑥「民間ノウハウの活用」について
⑦「市の関与」について
⑧「設置者が変わっても公立運営」の根拠について
⑨デメリットも含めた関係者への説明について

９ 村 川 真 実日 本 共 産 党
一問
一答

１ 認可保育園について
①安全管理について
②保育内容などの差について
③監査の内容について
④箕面市の指導、管理責任について

２ 不登校対策について
①不登校児童・生徒の人数について
②不登校対策の現況について
③これからの課題について

３ 彩都地区の遊び場について
①公園の利用状況について
②未就学児向けの遊び場について

１０ 神 田 隆 生日 本 共 産 党
一問
一答

１ 桜井駅前再整備について
①駅前整備予算と内容について
②停車場線の交通安全対策について

２ 自転車走行レーンについて
①四中東について
②小野原豊中線について

３ 国文都市４号線（第２区間）について
①工事内容について
②新家奥線の整備について
③山麓線の整備について



質問
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質問者氏名 会 派 名

質問
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質 問 事 項 及 び 要 旨

１１ 尾 﨑 夏 樹大阪維新の会箕面
一問
一答

１ 幼児教育保育について
①育児休業取得に伴う保育の実施継続期間について

２ 西南地域まちづくりについて
①（仮称）西南生涯学習センター等整備事業について
②西南地域公共施設群の外周歩道と街灯の整備につ
いて

３ 船場地区まちづくりについて
①船場西公園歩行者デッキについて
②大阪大学箕面キャンパスの移転について

４ 公金収納について
①滞納公金収納のコンビニ利用について

１２ 中嶋三四郎箕 面 政 友 会
一問
一答

１ 公共施設の維持管理について
①社会教育・文化施設における施設の躯体や設備の老
朽化等の現状と課題について

②施設利用者からの要望等の把握と取り組みについ
て

③指定管理者制度導入施設における立替え払い方式
導入の検討状況について

④利用料金も含めた今後の維持管理方策について

２ 学童保育事業について
①社会福祉協議会の学童保育事業撤退までの経過に
ついて

②今後の運営方針とスケジュールについて

１３ 二 石 博 昭箕 面 政 友 会
一問
一答

１ スマートコミュニティ箕面船場東地区の構築につい
て
①検討に至った経緯と目的について
②箕面船場東地区のスマートコミュニティモデルに
ついて

③検討結果と実現可能性について
④構築に向けたこれからの対応について
⑤スマートコミュニティを拠点としたエリアマネジ
メントへの将来的展開について

１４ 内 海 辰 郷箕 面 政 友 会
一問
一答

１ 箕面市における働き方改革について
①働き方改革に対する基本認識について
②自治体の社会的使命について
③箕面市における働き方改革について
④公共施設管理受託事業者や指定管理者の労働実態
について

⑤専門家の支援について
⑥優良企業に学ぶ
⑦最後に


